El sindicalismo combativo denuncia las detenciones de huelguistas en Cádiz

Los sindicatos firmantes de este escrito, denunciamos la detención de cinco personas acusadas de desorden público y atentado a la autoridad en la lucha del metal de Cádiz. A esto hay que sumarle que están llegando citaciones judiciales con similares acusaciones. Las personas detenidas fueron puestas en libertad con cargos a la espera de juicio.

La operación policial desarrollada en el barrio de Rio San Pedro de Puerto Real, el mismo barrio donde la policía sacó la tanqueta para disolver los piquetes de huelga, ha convertido el barrio de esta ciudad en un auténtico estado represivo. No olvidemos que actualmente muchos municipios de Cádiz tienen tasas de paro de las más altas del estado, y que tras una lucha ejemplar por unas condiciones de trabajo decentes en el sector del metal, ha tenido que hacer frente tanto a las consecuencias del sindicalismo amarillo de UGT y CCOO como a la razzia policial desarrollada ayer.

Desgraciadamente las detenciones de ayer no son un caso aislado y debemos enmarcarlos en la estrategia conjunta de la patronal y el gobierno del estado de criminalizar la protesta social para así amedrentar a las personas que salen a la calle a luchar por sus derechos.

Por todo ello, el sindicalismo combativo denunciamos esta estrategia de la patronal y del gobierno de reprimir y criminalizar a todo un modelo sindical que lucha por mejorar las condiciones de trabajo y de vida de la clase trabajadora. Pero, al mismo tiempo, queremos dejar claro que no vamos a permitir más represión ni más vulneraciones de los derechos sindicales; nos encontrarán de frente cada vez que intenten reprimir y criminalizar al sindicalismo combativo.

¡La lucha sindical no es delito!

17 de diciembre del 2021

































Frdo: CIG-a Galiza, Confederación Intersindical Estado Español, COS Països Catalans, CSI Asturies, CUT Aragón, CUT Galiza, ESK Euskal Herria, ELA Euskal Herria, IAC Catalunya, Intersindical Canaria, Intersindical Valenciana, LAB Euskal Herria, STEI Balears, SAT Andalucia, Sindicato 25 de Marzo Extremadura